
Ata da Trigésima Nona Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 21 de fevereiro 

de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, seguindo todos os protocolos 

de segurança em prevenção ao Coronavírus, COVID-19, sob a Presidência do Vereador 

Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da 

Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir 

José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José 

Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo 

aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Ofício nº 062/2022, do 

Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei 006/2022; do Projeto de Lei n° 

06/2022, do Executivo Municipal; do Parecer conjunto nº 01/2022, das Comissões de 

Justiça e Redação, Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços Públicos; do 

Requerimento n° 012/2022, do Vereador João Carlos da Luz; do Requerimento n° 

013/2022, do Vereador Ernani Bubniak; do Requerimentos nº 014/2022, do Vereador João 

Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do pedido de 

tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei n° 006/2022 do Executivo Municipal. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

Parecer Conjunto n° 001/2022, das Comissões de Justiça e redação, Finança e 

Orçamento e de Obras e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei n° 005/2022, do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação para quebra de interstício para única votação do Projeto de Lei nº 

005/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei n° 005/2022, do Executivo 

Municipal, cuja súmula dispõe sobre Abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento 

Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício de 2022, e a promover alteração no 

plano Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 

004/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula ratifica a 4ª alteração e consolidação do 

contrato do consórcio metropolitano de saúde e assistência social do Paraná – COMESP e 

autoriza a permanência do município de Balsa Nova no agora denominado CONSÓRCIO 

METROPOLITANO DE SERVIÇO DO PARANÁ – COMESP, é dá outras providências. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda discussão e votação do 

Projeto de Lei n° 01/2022, da Mesa Diretora do Poder Legislativo cuja súmula concede 

revisão salarial, para a recomposição dos vencimentos dos servidores público do Poder 

Legislativo de Balsa Nova e dos subsídios dos Vereadores, em razão da inflação, conforme 

especifica. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto sugeriu a retirada do referido 



Projeto da votação para que fosse dividido em dois Projetos, sendo um para o reajuste dos 

servidores e outro para o reajuste dos Vereadores; colocado em votação o pedido de 

retirada do Projeto de Lei nº 001/2022 o plenário rejeitou por seis votos contrários. 

Colocado em votação o Projeto de nº Lei 001/2022 foi aprovado por seis votos favoráveis. 

Segunda discussão e votação do Projeto e Resolução n° 01/2022, da Mesa Diretora do 

Poder Legislativo, cuja súmula dispõe sobre autorização para doação – devolução de 

veículo pertencente à Câmara Municipal de Balsa Nova, conforme especifica. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de 

Lei n° 001/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre Abertura de Crédito 

Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício de 

2022, e a promover alteração no plano Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes 

Orçamentárias. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda 

discussão e votação do Projeto de Lei n° 002/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula 

dispõe sobre Abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de 

Balsa Nova para o exercício de 2022, e a promover alteração no plano Plurianual 2022-

2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 003/2022, do Executivo 

Municipal, cuja súmula dispõe sobre Abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento 

Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício de 2022, e a promover alteração no 

plano Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n°012/2022, 

de autoria do Vereador João Carlos da Luz, que solicita a o envio de ofício a SANEPAR 

solicitando extensão da rede de fornecimento de água na Estrada Municipal Francisco 

Bonato, na localidade da Canhada da Serra. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n°013/2022, de autoria do 

Vereador Ernani Bubniak, que solicita o envio de ofício a SANEPAR, solicitando que seja 

analisada a possibilidade da implantação do trabalho de tratamento de água de forma 

ininterrupta na Estação de Tratamento de Água (ETA) do Centro. O Vereador Ernani 

Bubniak comentou que fez esse requerimento para a Sanepar porque eles trabalham em 

dois turnos parando o trabalho as 02:00 horas da manhã e voltando as 08:00 horas, sendo 

que nesse período de seis horas, seria o tratamento que iria encher todo o reservatório para 

quando começar o consumo as 07:00 horas da manhã o reservatório estaria 

completamente cheio. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n°014/2022, de autoria do Vereador João Carlos 

da Luz, que solicita realização de pavimentação asfáltica nas seguintes vias: Estrada 

Municipal Atílio Ramos, entroncamento com a Estrada do Tamanduá e Estrada do 



Tamanduá, ambas na localidade de São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Sem EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 07 de março de 2022, as 19h00. 

Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após 

lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


